

Sans oublier, la victoire sur le dossier de la retraite à points abandonné par le gouvernement en 2020.

Aujourd'hui, dans un contexte de remise en cause de libertés fondamentales par le gouvernement, où les forces de l'ordre font office de dernier rempart pour le pouvoir en place, cette attaque inédite contre notre organisation s'inscrit dans la suite logique de ce qu'il s'est produit ces derniers mois, concernant la tentative de dissolution des Soulèvements de la Terre ou les menaces de Darmanin contre la Ligue des Droits de l'Homme.

La Fédération Nationale des Mines et de l'Énergie CGT dérange le pouvoir néolibéral en place qui veut museler toutes propositions alternatives au marché ! En s'attaquant à la CGT, le pouvoir s'attaque à l'ensemble des salariés des IEG et de la filière de l'atome qui défendent le Service public de l'énergie.

Avec son Programme Progressiste de l'Énergie, la FNME-CGT porte un avenir pour le Service public de l'énergie dans l'intérêt de l'emploi, les factures du gaz et de l'électricité et le climat. Tout le contraire des politiques menées ces 20 dernières années avec la libéralisation du marché de l'énergie imposant le dictat de la concurrence « libre et non faussée » se traduisant, entre autres, par l'explosion des factures de gaz et d'électricité subies par les usagers. Ensemble, et avec les salariés, gagnons l'abrogation des 64 ans et de nouveaux droits pour les personnels afin d'intervenir dans la gestion des entreprises de la Branche et dans l'intérêt de la souveraineté énergétique.

Face à un pouvoir qui a multiplié les actes anti-démocratiques ces derniers mois, nous ne laisserons pas la CGT et ses premiers dirigeants se faire intimider et condamner par l'appareil répressif du pouvoir.

**C'EST POURQUOI, NOUS APPELONS À
UN GRAND RASSEMBLEMENT NATIONAL
DEVANT LA GENDARMERIE
DE MONTMORENCY (VAL-D'OISE),
LE 6 SEPTEMBRE PROCHAIN À 8 H 30,
2 RUE DES GALLERANDS.**

**LA FNME-CGT APPELLE ÉGALEMENT
TOUS LES AGENTS,
ÉLECTRICIENS ET GAZIERS,
À SE METTRE EN GRÈVE À 9 H 00,
HEURE DE CONVOCATION
DE NOTRE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL
SÉBASTIEN.**

**ET LES INVITE À INTERPELLER
LEURS ÉLUS EN PROXIMITÉ.**

**MILITANTS ET DÉFENSEURS
DU SERVICE PUBLIC
DE L'ÉNERGIE !**

**LE SERVICE PUBLIC
EST UNE ÉNERGIE
D'AVENIR MOBILISÉS
POUR VOUS** 